

STATUAIRE NAPOLEONIENNE ET FICTION : "LA COLONNE NAPOLEONIENNE"



Paris surtout, devenu une ville de marbre et de bronze, était rempli de colonnes, d'obélisques, d'arcs de triomphe sans nombre, et comme cette reine des capitales voulait dépasser toutes les manifestations des autres villes de la terre, elle éleva sur la place de la Concorde la *colonne Napoléonienne*.

Cette colonne fut érigée le 18 août 1831. Elle est toute de marbre blanc de Carrare. Le fût, monolithe de cent quatre-vingts pieds de hauteur et de vingt pieds de diamètre, est couronné d'un chapiteau d'ordre corinthien et surmonté d'une statue de Napoléon d'or massif et haute de vingt-huit pieds.

Tiré de [L. Geoffroy-Château], "Napoléon et la conquête du monde 1812-1832", Paris, 1837